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Экономическое
образование кадров

ga современном этапе комму-

ктического строительства, ког-

,83111 народ практически ре-

іе і основную экономическую

дачу СОСР, на первый план

Двигается экономическая сто-

■на марксистско-ленинской тео-

1 — политическая экономия,

чросы конкретной экономики.

1»ко работники, грамотные в

щяко-экономическом отноше-

% способны успешно решать

I щчя хозяйственного и куль-

1його строительства.

! 8 наступившем учебном году

сети партийного просвещения

іш политическую экономию

вякретную экономику будут

рать 710 человек. Это глав-

и образом директора предприя-

і, инженеры, рабочие, партий-

іе и советские работники. Для
і созданы все условия для што-

порной учебы, овладения эко-

ическими знаниями. При рай-

ів КПСС работают две эконо-

мит школы, в партийных

'газациях начались занятия

21 кружке по изучению кон-

тной экономики отраслей про-

(одства. Пасть коммунистов

«ет экономическую теорию

ІосТоятельно. В помощь изу-

ирм читаются циклы лек-

t будут проводиться консуль-

№, конференции, экскурсии

1 п. Преподавателями эконо-

®шх школ и , 'Руководителями

Яков конкретной экономики

ІВДны наиболее подготовлен-

!!№агандисты.
Равной задачей теперь явля-

1 организация целеустремлен-

творческого изучения эко-

Итеской теории и практики.

"® е внимание партийные ор-

удии должны обратить на

ітобы в процессе учебы тео-

| Tecs o увязывалась с практи-

' с Пол °жением дел на заво-

( ахте . участке. Освещая те

т " н ые положения, пропаган-

йожен больше привлекать

еского материала из жиз-

коллектива. На заня-

Вое На № организовывать ак-

Чия
" Учеба
Чія

„ °® с УЖдение вопросов

ц Сл У Іц нтелями, обсуждать
ііі,,,/ 10 Улучшению работы
. 1ЙЯп,й - Необходимо по-

помнить, что без практи-

мертва, что экономиче-

„ не самоцель, а сред-

і ' ° олее успешного решс-

•кій», 4 к °ммунистического
^чьства.

кщ Зав *тия' в кружках по-

L ’ Чт ° подавляющее боль-

ЧыГШМУНИСТОВ с Д е лало

й*® 0'
%н с Воспи тани ю .кадров.

» o Dr ве кПУЖков занятия

1 НИз ованно, с хорошей

-“м ктГ° ДЫ из Рептений
W,._ ™ по марксистско-

подготовкой и при высокой ак-

тивности слушателей.

Хорошо прошло занятие в

кружке конкретной экономики

при партийной организации

сіроительного управления треста

«Газсланцестрой», где пропаган-

дистом Е. А. Филиппов. Он про-

сто, доходчиво рассказал о по-

становлениях партии и прави-

тельства по вопросам строи-

тельства. Пропагандист привел

примеры из работы своего кол-

лектива. Такая постановка дела

создала оживленную деловую об-

становку. Члены кружка задава-

ли много вопросов по теме, вы-

сказывали свое мнение.

Неплохо прошли первые заня-

тая также в кружках парторга-

низаций деревообделочного ком-

бината (пропагандист т. Цухлов),
строительного управления треста

«Ленинградсланец» (пропаган-
дист т. Нисневич) и других.

Партийные организации долж^

ны изучать и распространять по-

ложительный опыт экономическо-

го образования кадров. Необходи-
мо добиться, чтобы во всех эко

номических школах, кружках

учеба проходила интересно, на

(Высоком идейном уровне. В це-

лях повышения заинтересованно-

сти слушателей, эффективности

экономической учебы на наших

предприятиях необходимо внед-

рять богатый опыт партийных
•организаций Ленинграда. Здесь
ценные предложения слушателей
обобщаются и служат улучшению

организации труда на предприя-

тиях.

Овладение экономическими зна-

ниями — задача большой важно-

сти. К сожалению, не все руково-

дители вполне осознали это, часть

из них формально относится к

повышению экономических зна-

ний. Как, например, расценивать

такой факт, когда коммунист за-

меститель начальника шахты

.имени €. М. Кирова т. Тель-
ных, ранее изучавший историю

КПСС, в Ртом году вновь решил

заниматься в политкружке? Это
не что иное, как попытка укло-

ниться от учебы, от овладения

экономической теорией и прак-

тикой. Такие факты не единич-

ны, Партийные организации обя-
заны решительно устранить не-

достатки, внимательно посмот-

реть, вде учатся наши хозяйствен-
ники, помочь им избрать соот-

ветствующую форму учебы.
Повышение требовательности

к руководящим работникам всех

степеней, постоянный контроль

и повседневная помощь в учебе
— вот, что требуется от партий-
ных организаций и что будет ре-
шать дело повышения экономи-

ческие знаний кадров.

В честь

39-й годовщины

Великого Октября

Победители
в  

На заседании шахткома шах-

ты имени С. М. Кирова подведе-

ны итоги выполнения социали-

стических обязательств, взятых

коллективом предприятия на сен-

тябрь. Лучших успехцз среди со-

ревнующихся добился участок

внутришахтного транспорта (на-
чальник т. Родионов). Участку

присуждено переходящее Крас-
ное знамя шахты и шахтного

комитета.

Переходящие красные вымпе-

лы долучили бригада проходчи-

ков, руководимая В. Григорье-
вым, и бригада навалоотбойщи-

ков, руководимая Л. Федоровым.
Проходчики бригады дали слово

пройти в октябре 100 погонных

метров откаточного штрека, а

бригада навалоотбойщиков обя-

залась в предпраздничные дни

выдавать за смену не менее 10

тонн высококачественного слан-

ца на каждого горняка.

Лучшая смена

Первое место в социалистиче-

ском соревновании в честь 39-й

годовщины Великого Октября на

центральной электро станции

прочно удерживает смена, руко-

водимая старшим машинистом

Е. Степановым. Коллектив ее

значительно перевыполняет пла-

іновые задания по парометрам.

Это дало возможность предприя-

тию сэкономить в сентябре свы-

ше тысячи тонн топлива.

Коллектив смены стремится

удержать первенство и в далі

нейшем выйти победителем в

предоктябрьском соревновании.

Н. ОСАДЧУК.

ЦК КП Казахстана
и Совету Министров

Казахской ССР
Центральный Комитет КПСС и Совет Министров Союза ССР

горячо поздравляют колхозников, колхозниц, рабочих МТС и совхо-

зов, специалистов сельского хозяйства, партийных и советских

работников, всех трудящихся Казахской ССР с успешным выпол-

нением обязательств, принятых в социалистическом соревновании

с хлеборобами Сибири. Тружениками сельского хозяйства Казах-

стана одержана большая победа: сдано государству 1 миллиард

Э4Э тысяч пудов хлеба, или на 402 миллиона пудов больше чем

дреду смотрено государственным планом.

Центральный Комитет КПСС и Совет Министров Союза ССР с

большим удовлетворением отмечают, что победа, в резком увеличе-

нии производства зерна в Казахской ССР является результатом

самоотверженного труда, колхозников, работников МТС и совхозов

по^ выполнению намеченных партией и правительством мероприя-

тии по освоению целинных и залежных земель. За короткий срок

в Казахстане освоено около 20 миллионов гектаров плодородных

целинных земель и увеличена н связи с этим посевная площадь

зерновых культур в республике больше чем в три раза. В текущем

году выращен хороший урожай зерновых культур, на уборке в

.колхозах и совхозах республики было развернуто широкое социа-

листическое соревнование тружеников сельского хозяйства. В ходе

этого соревнования многие сотни тысяч колхозников, рабочих МТС

и совхозов, механизаторов сельского хозяйства, водителей автома-

шин, молодежи и воинов Советской Армии, активно помогавших

на уоорке урожая, проявили большое мастерство и героизм; само-

отверженный труд их снискал себе любовь и уважение всего со-

ветского народа.

Замечательный пример работников сельского хозяйства Ка-

захской СОІ показывает, какими огромными резервами распола-

гают колхозы и совхозы нашей страны для быстрейшего решения

поставленной XX съездом КПСС задачи — довести ежегодный

валовой сбор зерна до 11 миллиардов пудов. •

Центральный Комитет КПСС и Совет Министров Союза ССР

выражают твердую уверенность, что работники сельского хозяй-

ства и все трудящиеся Казахской ССР и впредь с еще большей

энергией будут работать над увеличением производства зерна мя-

,са, шерсти и других сельскохозяйственных продуктов и добьются

-™° и в Р^цвете социалистического сельского.хозяйства

КПМита? ЬЖ С0ВЕТ МИН ИСТР0ВКОМИТЕТ НПСС СОЮЗА ССР 
—■» •     ■

Прибытие в Москву премьер-

министра Японии г-на Хатояма
R HfnP.TC.RV 1 9. пітгінтКпп ппил «п   

Типография оснащается
новой техникой

Вчера в Сланцевской типогра-

фии установлена новая наборная
строкоотливная машина (лино-
тип). Первая такая же машина

установлена два месяца назад.

Строкоотливная машина заме-

няет 6 человек наборщиков. Она
предназначена для набора и от-

лива из специального типограф-

ского сплава цельных шрифте

вых строк газетного, книжного

или журнального текстов.

Сейчас в Сланцевской типо-

графии, кроме наборных строко-

отливных механизмов, имеется 4

печатных, 2 бумагорезальных,
сшивательная и другие сложные

полиграфические машины.

Благодаря оснащению типо-

графии новой техникой повыси

лась производительность труда

полиграфистов. План III кварта-

ла типография выполнила на 112
процентов. Соревнуясь за достой
ную встречу 39-й годовщины

Великого Октября, коллектив дал

слово выполнить месячный план

на 3 дня раньше срока, снизить

себестоимость продукции на 0,5
процента против плана. Систе-
матически перекрывают нормы

выработки линотипист А. А. Ва-
тазин, печатницы М. С. Дмитрие-
ва, Н. С. Минина, верстальщица

3. А. Скокова, наборщик М. П.
Ефремов и другие.

В Москву 12 октября самоле-

том из Стокгольма прибыл пре-

мьер-министр Японии г-н Ици-

ро Хатояма. Вместе с ним прибы-

ли министр земледелия и лесо-

водства Ициро Коно, посол Сюни-

ци Мацумото, .заместитель гене-

рального секретаря кабинета ми-

нистров Такидзо Мацумото и дру-

гие лица.

Представители японского пра-

вительства продолжат в Москве
переговоры о нормализации со-

ветско-японских отношений.

Центральный аэродром был

украшен государственными фла-

гами Японии и Советского Союза.

В честь премьер-министра г-на

Хатояма был выстроен почетный
караул.

Премьер-министра Японии г-на

Хатояма и сопровождающих его

лиц встречали Председатель Со
вета Министров СССР’ Н. А.

эулганин, первый заместитель

Председателя Совета Министров
СССР М. Г. Первухин, Министр
внешней торговли И. Г. Кабанов,
Министр рыбной промышленно-

сти СССР А. А. Ишков, замести-

тели Министра иностранных дел

СССР А. А. Громыко и Н. Т.

Федоренко и другие официаль-

ные лица.

В 15 часов 30 минут по мо-

сковскому времени самолет, на

борту которого находился пре-

мьер-министр Японии, сделал по-

садку на аэродроме. Глава Со-

ветского правительства Н. А.

Булганин и другие встречающие

тепло приветствовали японских

гостей. Премьер-министр Японии

принял рапорт почетного карау-

ла. Прозвучали государственные

гимны Японии и Советского Со-
юза. Высокому гостю были пред-

ставлены члены дипломатическо-
го корпуса.

Перед микрофоном премьер-

министр Японии сделал следую-

щее заявление:

Я только что прибыл в Мо-

скву для того, чтобы вести с ва-

шим правительством переговоры

по восстановлению нормальных

отношений между Японией и Со-

ветским Союзом.
Прежде всего разрешите мне от

всего сердца поблагодарить за

теплую встречу и высокое внима-

ние, которое ваше правительство

оказало в связи с моей поездкой.

Как известно, между обеими

странами формально существует

состояние войны еще с 1945 го-

да, и оно, в свою очередь, при-

чиняет много препятствий делу

мира во всем мире, что и заслу-

живает глубокого сожаления.

В связи с этим вот уже не-

сколько лет, как я стараюсь воз-

будить у нас общественное мне-

ние в интересах ликвидации та-

кого состояния.

К счастью, при хорошем пони-

мании со* стороны Советского
правительства между нашими

странами с прошлого года ведут-

ся переговоры по установлению

мира. Но пока, что эти перегово-

ры не пришли к благоприятному
исходу. Итак, на этот раз при-

ехал я в вашу столицу с тем,

чтобы лично обменяться с руко^
водителями вашего правитель-

ства мнениями и найти положи-

тельное решение на этот счет.

Я от всей души желаю, чтобы

правительство Советского Со-

юза, а также его общественность
относились к моему пожеланию

с лучшим пониманием и духом

сотрудничества.

(ТАСС).
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КОМСОМОЛЬСКАЯ жизнь

РАБОТА С СЕЛЬСКОЙ МОЛОДЕЖЬЮ
должна быть живой, увлекательной

В колхозах, МТС и совхозе на-

шего района трудятся десятки и

сотни молодых полеводов, механи-

заторов и животноводов. За пос-

ледние годы сельские комсомоль-

ские организации организацион-

но окрепли, стали больше зани-

маться воспитанием молодежи,

(лучше воодушевлять ее на вы-

полнение исторических решений
XX. съезда КПСС и постановлений
ЦК ВЛКСМ.

Среди сельских комсомольцев

немало передовиков производ-

ства, пользующихся доверием и

любовью старших товарищей.
Всем известны хорошие дела

коме омоль ско-молодеж ніых трак-

торной бригады, уже второй год

работающей на полях колхоза

«Путь к коммунизму». Эта брига-
да завоевала второе место среди,

комсомольско-молодежных трак-

торных бригад области. О комсо-

мольцах Степане Заяц, Николае
Калязине, помощнике бригадира
Петре Саввине, молодых механи-

заторах Александре Савельеве и

Николае Антонове идет хорошая

слава не только среди загривских

колхозников, но и во всем райо^
не.

Комсомольское звено в колхозе

«Обновленная земля» под руко-

водством секретаря комсомольской
организации Ирины Филипповой
вырастило хороший урожай ку-

курузы и заложило 80 тонн си-

лоса.

Но наряду с этим нельзя не

упомянуть о серьезных недостат-

ках в работе комсомольских орга-

низаций села. На отчетно-выбор-
ном комсомольском собрании в

колхозе «Шахтер» было немало

сказано о хороших и плохих ком-

сомольцах. На собрании были
названы Нина Григорьева, Зина
Ружишская и Нина Тимофеева,
которые сейчас хорошо работают
на уборке овощей. А вот Зинаи-
да Петрова, Раиса Лебедева на
протяжении двух лет не участву-

ют в общественно полезном тру-

де. Комсомолка Маргарита Емелья-
нова кончила школу животново-

дов. На ее обучение затрачена

большая сумма государственных

средств. Но т. Емельянова не счи-

тается с этим, она не желает

идти на работу.
На комсомольском собрании

было отмечено, что организация

слабо занимается ростом своих

рядов. На животноводческой фер-

ме в деревне Сижно неплохо ра-

ботают молодые доярки Мария
Шацкая и Нина Соболева. Но на

этой ферме еще никто из комсо-

мольских вожаков не побывал и

не поговорил с доярками о вступ-

лении в комсомол. Секретарь ком-

сомольской организации т. Вале-
това заявила, что у нее «руки

до этого не доходят».

Отчетно-выборные собрания по-

казали, что комсомольцы села

плохо участвуют в стенной печа-

ти, хотя это является кровным

делом комсомольцев и молодежи.

У некоторых комсомольцев не

хватает смелости покритиковать

товарища. Боятся сказать прав-

ду в глаза. Только из-за этого

в стенных газетах колхозов

«Шахтер», имени Ленина и дру-

гих трудно найти заметку, кото-

рая была бы написана комсоѵ

мсльцем.

Доярка колхоза «Май» комсо-

молка Светлана Стаценко, вы-

ступая на собрании, резко кри-

тиковала старшую доярку комсо-

молку Галину Медведеву за то,

что она грубит родругам, плохо
относится к работе, допускала

порчу молока. Такая критика,
безусловно, поможет человеку
увидеть свои недостатки.

Еще нередки случаи, когда в

колхозах срываются комсомоль-

ские собрания, а иногда они го-

товятся наспех. Такие факты
чаще всего бывают в комсомоль-

ской организации колхоза имени

Ленина. Повестки дня собраний
очень похожи одна на другую.

Комсомольские вожаки должны

бороться за то, чтобы собрания
были интересными, содержатель-

ными. Было бы неплохо, когда

обсуждая, например, вопрос о ра-

боте клуба или кружка художе-

ственной самодеятельности, на-

чать собрания с задорной ком-

сомольской песни, проводить эти

собрания с привлечением большое
го числа несоюзной молодежи, да-

вать комсомольцам поручения

выучить песню, стихотворение,

басню, выпустить газету в брига-
де, на ферме.

В период отчетов и выборов
комсомольцы вскрыли массу 'не-

достатков, избрали в ряде орга-

низаций новых комсомольских

вожаков. Надо, чтобы сейчас бы-
ла решительно оживлена комсо-

мольская работа на селе, чтобы
сельские комсомольцы и вся

молодежь достойно встретили

приближающуюся XIII районную
комсомольскую конфер е н ц и ю,

Внесли достойный вклад в дело

дальнейшего развития всех от-

раслей колхозного производства.

М. ПОМЕЛЬНИКОВ,
инструктор райкома ВЛКСМ.

НРОВНОЕ ДЕЛО КОМСОМОЛЬЦЕВ
Комсомольская ортшиза ц и я

Слаяцевского хлебокомбината- ак-

тивно ведет распространение' газет

и журналов среди молодежи. Здесь
до читателей доведены 'молодеж-

ные газеты и журналы. Подписка
почти полностью оформлена. Ком-
сомольцы, молодые работники
хлебокомбината выписали себе
газеты «Комсомольская правда»,

«Смена»; «Знамя труда» и дру-

гие.

Серьезное внимание уделяет

распространению печати среди

комсомольцев, молодежи секретарь

комитета ВЛКСМ строительного

управления треста «Газсланце-
строй» Мария Шпунтова. Уже
сейчас на стройке большинство
комсомольцев является подписчи-

ками.

Не первый год ведет подписку

на газеты и журналы секретарь

комсомольской организации шах-

ты № 2 Линда Кахк. Сейчас она

также активно приступила к этой
почетной работе, стремится, что-

бы каждый комсомолец, каждый
молодой рабочий и служащий
выписал себе необходимые газе-

ты и журналы.

Но так поступают не всюду.

Есть еще и такие комсомольские

активисты, которые смотрят на

распространение печати, как на

дело второстепенной важности.

На шахте имени С. М. Кирова
много комсомольцев и молодежи.

Однако подписчиками на газеты

пока являются только 8 человек.

Такое же положение на шахте

Л» 1. Из ста с лишним членов

ВЛКСМ только 10 комсомольцев

подписались на газету «Комсо-

мольская правда» и два — на

газету «Смена». Комитетам ком-

сомола этих шахт и их секрета-

рям тт. Волкову и Кузнецову
необходимо побеспокоиться, обес-
печить молодежь газетами и жур-

налами. Важную работу по рас-

пространению печати среди мо-

лодежи комсомольские организа-

ции должны взять в свои руки.

Это их кровное дело, их прямая

обязанность.
Сейчас наступил особенно от-

ветственный период по распро-

странению печати — массовый
прием подписки на газеты и жур-

налы на 1957 год. Комитеты
ВЛКСМ вместе с отделением Со-
юзпечати должны распростра-

нить по назначению выделенные

молодежные ивдаииія.

И. ПАВЛОВА.

Член комитета Сергей Лопин
Как принято, комсомольцы вы-

бирают в комитет своей органи-

зации самых лучших, достойных
членов Леніивсікого союза, моло-

дежи. На днях проходило отчет-

но-выборное собрание в строи-

тельном управлении треста «Ле-
нинградсланец». Среди других

кандидатур в описке для тайно-
го голосования в члены комите-

та была названа фамилия Сергея
Лопина.

Кто такой Лопин? Почему то-

варищи оказывают ему такое до-

верие?
Сергей Лопин — плотник, ко-

торый трудится в бригаде Г. Со-
колова на строительстве жилых

домов. Работает Сергей недавно,

всего 10 месяцев, но успел за-

рекомендовать себя хорошим про-

изводственником, завоевал любовь
и уважение товарищей. Впервые
пришел Лопин на стройку в де-

кабре 1955 года, после 5-летней
службы в рядах Военно-Морского
Флота. Сначала работал на строи-

тельстве в деревне Добручи, а за-

тем — в совхозе «Осьминский»,
где показал себя способным плот-

ником. В настоящее время Сергей
работает на участке, которым ру-

I

ководит т. Быстров. Комсомолец
умело сочетает труд с учебой на

курсах шоферов.

В предпраздничные дни брига-
да плотников трудится еще са-

моотверженнее. Нормы выработ-

ки значительно перевыполняет 1.

Впереди идет комсомолец Сергей
Лопин.

За любовное выполнение по-

ручений комсомольцы избрали

С. Лопина в комитет своей орга-

низации. Нет сомнения, что мо-

лодой труженик оправдает высо-

кое доверие товарищей.

Н. ГРОМОВА.

редакцию

Товарищеское спасибо
До 1954 года я был служащим,

никогда на производстве не рабо-
тал. По'нятно, какие колебания
и сомнения брали меня, когда я

пришел первый раз в цех. Но
внимательное, товарищеское от-

ношение рабочих бригады печно-

го цеха газосланцевого завода,,

которую возглавляет С. А. Илла-
рионов, самого бригадира подбод-
рило меня, вселило дух уверен-

ности.

Бригада т. Илларионова —дис-

циплинированный, хорошо сра-

ботанный, спаянный коллектив.

Не случайно поэтому в социали-

стическом соревновании бригада
держит первенство По цеху.

Пример в работе показыв

сам бригадир. Отлично работа

и члены бригады Д. нос *
Н. Барышев, М. Васильев.

Товарищеская взаимопомо
помогла и мне найти свое ме ,

на производстве. Сейчас я пм

5-й разряд. В августе noayt

денежную премию.

Спасибо всему коллекп

бригады за помощь и вниман

которые он оказал мне.

А. КРАСАВИН,
машинист экстракторо

печного цех

газосланцевого заводг

" ; на шахте два
До сих поір известно было,

что в штатах шахты содержится

Один главный маркшейдер. Но
вот в тресте «Ленинградсланец»
решили по-иному. Уже около

двух месяцев на шахте имени

С. М. Кирова два главных марк-

шейдера. По неясным причинам

главный маркшейдер т. Филип-
пов приказом треста был осво-

божден от занимаемой должности.

На его место назначен прибыв-
ший из Ленинграда т. Бобков.
Но «Главсланец» предложил от

такой замены воздержаться. И
вот сейчас на шахте два глав-

главных маркшейдера'
ных маркшейдера, из котор

один — Филиппов — продолз

ет работать и получать зарпла

а второй — Бобков — толі

получает «заработною плату»

ставку главного маркшейдера. ]

рему так? Горняки говорят, ,

это от щедрот руководителей т

ста.

Пора навести порядок в ш

тах шахты. Это тем более не

ходимо, что сейчас везде про

ідится большая работа по сов,

шенствованию административ:

управленческого аппарата.

Г. НИКОНОВ.

„Радость
Бее жители поселка Строите-

лей, и особенно молодежь, с не-

терпением ждали 29-го апреля

1956 года, как большого празд-

ника. На этот день было назначе-

но открытие долгожданного крас-

ного уголка.

Но вот беда. Открыли его все-

го на три дня. Потом повесили

на двери замок. Теперь молодежь

говорит, указывая на красный
уголок:

— Наша радость на замке.

на замке“
Хочется спросить руководи

лей партийной, комсомольски!

профсоюзной организаций цеі

іральных механических мает

ских треста «Ленинградсланеі

когда же откроется красный у

лок — это единственное меі

отдыха трудящихся поселка?

Ф. БОГИНСНИЙ,
В. БАТРАКОВ,
В. ВАСИЛЬЕВ

и другие жители поселк:
Строителей

Помощь учащихся колхозу
Наступают холода. Осенняя

прохлада то и дело сменяется

дождями. Труженики села спешат

как можно быстрее убрать уро-

жай. Ненастье сильно тормозит

уборочные работы. Каждый чело-

век дорог сейчас на колхозном

поле. Промедление недопустимо.

Оно может привести к потерям

урожая. Это хорошо понимают

учащиеся цікол, нашего города.

Заведующий учебной частью

средней школы № 4 Николай
Прокофьевич Рудык как-то обра-
тился к учащимся с вопросом:

кто из них пожелает помочь

колхозу имени Ленина быстрее
убрать урожай? Желающих оказа-

лось много.

Сборы были недолгими. На
другой день 108 учеников 8 и

9-х классов во главе с учителя-

ми А. Я. Мопшшкоиой, С. П.
Михайловой, Н. И. Конюншко и

В. II. Язевой дружно выехали на

помощь артели.

Приехав в колхоз, ребята сра-

зу разбились на бригады. Каж-
дую из бригад возглавили учите-

ля. Юные шефы решили работать
так, чтобы не опозорить честь

школы.

Восемь дней ребята трудил*
на артельных полях. За это ві
мя они убрали картофель с п.
іцади более шести гектаров. Ьі
ме того, приняли участие в і
ревозке сена к скотным дв°Р
\і в обмолоте гороха.

Особенно хорошо потру ди -* 11
ученицы 9 «А» класса Зоя и*
стантинова, Люда Растрепю
Капитолина Ледянкина, Вале ^

на Хансман, Нина ®а№1 '\
Валентина Гудкова. Также , j
шо работали учащиеся
класса Нина Семенова, ена
салева, Раиса Филановмая. ^

лина Иванова, Михаил
многие другие.

Из восьмиклассников

потрудились Валентина
Галина Ковалева и Галина
на.

Работая на артельных
ребята не только оказа.
шую помощь колхозник
пополнили свои наблІ0Двек0Т „,

природой, приобрели ^

трудовые навыки,

вновь приступили
М СЕМИ нА|

на сл
(ИДИ

Дѵ

ПОЛ

I х°
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ЗА НОВЫЕ УСПЕХИ В ЖИВОТНОВОДСТВЕ!
руженики колхоза „Май“ обсуждают итоги хозяйственного гп^

устранить недостатки
выступления заведующего

сВ инофермой т. Титова

U прошлом году, надо прямо

,зза ть, помещения мы подгото-

0 плохо. Если работники сви-

(|ермы очистили помещение от

)В 0 за, то на других фермах эта

^ота не была доведена до кон-

‘'8 чем же причина? Да в том,

j, на фермах нет даже про-

0 тачек, чтобы отвез'ти навоз,

8Г о выносят в ведрах. Конеч-

так дело не пойдет. Необхо-
цо правлению колхоза поду-

до над этим и немедленно.

Чистота на ферме, правильное

доление животных, полное со-

мнение молодняка позволили,

и известно, свиноферме в прош

и году увеличить по сравне-

но с 1954 годом выход свини-

л в три с лишним раза, На

9,5 центнера на 100 га пашни

іревыполнили мы план в ми-

|ішем сельскохозяйственном го

1г. Однако резервы увеличения

‘аддукции у нас еще не все ис-

іциованы. Взвесив возможно-

II, работники свиноводческой

іериы считают, что в наступив

и сельскохозяйственном году

н можем дать по 40 центнеров

лнины на 100 гектаров паш-

1 . Но, чтобы выполнить Такое

іительство, надо упорядочить

юнительную оплату труда,

иьзя считать нормальным по-

тение, когда свинарки до сих

ре получили’ дополнительную

«ту за прошедший год. Такое
'ношение отбивает охоту тру-

ни, нарушает принцип мате-

ііьной заинтересов а н но с т и

ііозников.

Недостаточно оперативно у нас

іиает и бухгалтерия. Ее обя-

иость следить за состоянием

1 на каждой ферме и шое-

(«енно сигнализировать пра-

!ию колхоза. До сих пор это-

® делалось.

клавшийся сейчас новый хо-

стенный год должен быть

!« нового подъема всех отрае-

1 колхозного производства. По-
*■ имеющиеся неполадки и не-

іелки Должны быть немедлеи-

Іиранены.

В колхозе «Май» состоялось общее собоание

тельныр НК тп' НЭ КОТором обсуждались предвари-
тельные итоги сельскохозяйственного года в жи-

вотноводстве. Большое внимание былТуделТно
вопросу зимовки скота. Труженики деревни

вскрывали недостатки, вносили предложения, ка-

ким путем добиться новых успехов в повышении

продуктивности общественного^ скота.

После обсуждения доклада председателя кол-

хоза т. Демиденкова, охарактеризовавшего поло-

жение дел в колхозе, колхозники приняли социа-

листические обязательства на 1956—1957 сельско-

хозяйственный год и вызвали на соревнование

колхоз «Обновленная земля».

Ниже публикуются обязательства и сокра-

щенные тексты выступлений отдельных участни-

ков собрания.

НЕ УСПОКОИМСЯ НА ДОСТИГНУТОМ
Из докла Да председателя колхоза т. Демиденкова

ГОд— ГГ К0ЛХ03 в этом должаем и сейчас все время.

году получил от животноводства и Обеспечив скот кормами, мы

Должны обратить внимание на

качество ухода за животными. В

прошлом году на животноводче

ской ферме второй бригады было

организовано комсомольско-моло-

дежное звено. Дело очень хоро-

шее. Но звеньевая Галина Мед-

ведева почему-то устранилась от

работы, не пользуется предостав-

ленными ей правами и поэтому

трудовая дисциплина на ферме

низка. На что это похоже, когда

соль-лизунец уже неделю лежит

на складе, а на ферме коровы

'плохо поедают корма? На этой

ферме бывают случаи скисания

молока, потому что некоторые

доярки неаккуратно производят

дойку коров, не следят за со-

стоянием бидонов, а Медведева
этого не замечает.

Для подготовки животноводче-

СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
ЖИВОТНОВОДОВ КОЛХОЗА „МАЙ"

на 1956 — 1957 хозяйственный год

овощеводства, В целом по колхозу

мы получили молока больше, чем

в прошлом год'у, на 61.213 ки-

лограммов. Колхоз получил боль-

ше от каждой фуражной коровы

на 830 килограммов молока, сви-

нины на 29,5 центнера на

100 га пашни, шерсти —на 400

граммов от каждой овцы и на 9

телят на каждые 100 коров. Яг-

нят мы получили столько же, что

И в прошлом году, — 140 яг-

нят на 100 овцематок. Но не

выполнили плана по производ-

ству яиц и даже на 4 яйца по-

лучили меньше от куры-несушки,

чем в прошлом году.

В прошедшем году наш скот

неплохо был обеспечен кормами.

Надо нам и в этом году запас-

тись ими в достаточном количе-

стве. Заготовку кормов мы про-

ских помещений к зиме в колхо-

зе создана специальная бригада.

Однако работникам ферм необхо-

димо и самим заботиться о ремон-

те и утеплении построек. Совер-

шенно правильно поступает за-

ведующий свинофермой т. Титов.

Свиноводы своими силами отре-

монтировали и утеплили помеще-

ния. Утеплены и помещения для

овец. А вот работники фермы

крупного рогатого скота все еще

раскачиваются, не приступили к

ремонту.

В оставшееся до наступления

холодов время нам нужно закон-

Вести хозяйство
на научной основе

Из выступления зоотехника

т. Дмитриева

Коллектив ферм нашего колхо-

за дружный, спаянный. Доярки

тт. Завьялова, Спиридонова,
Стаценко, свинарки тт. Кулако-

ва, Тислер и многие другие не

покладая рук трудятся на благо

общественного животноводства.

Но если заглянуть на ферму Ms 1,

где старшей была до последнего

времени т. Медведева, предстанет

довольно неприглядная картина.

На ферме грязно, в моечйой пау-

тина. Так дальше продолжаться

не может.

Сейчас, когда мы достигли

определенного успеха в животно-

водстве, нам нужно ввести для

доярок специальную одежду: чер-

ный и белый халаты. Садясь в

белом халате доить корову, дояр-

ка обязательно посмотрит, чи-

чить утепление всех помещений 1 1та т корова и чисто ли вокруг.
irir<j .... в » *  I И если не чисто, она оденет сна-

чала черный халат и наведет

порядок.

для скота. В стойловый период |

необходимо экішшгчіко расхо-

довать корма, добиться такого по-

ложения, чтобы не только не сни- 1 Сейчас у нас только на евино-

зить достигнутых показателей по всдческой ферме заведены книги

продуктивности животноводства, учета кормов и трудодней Такие

но и повысить их.

Наш колхоз „Май* в прошлом хозяйствен-
ном году добился некоторых успехов в повыше-

нии продуктивности животноводства. Надой
молока на одну фуражную корову составил

2.040 килограммов, что по сравнению с 1955

годом на 830 килограммов больше. На 29,5 цент-

нера больше получено свинины на 100 гектаров

пашни.

Вступая в новый хозяйственный год, мы,

животноводы колхоза, берем следующие социа-

листические обязательства:
Надоить на одну фуражную корову 2.400

литров молока, что составит 188 центнеров на

100 гектаров угодий; получить мяса на 100 гек-

таров сельскохозяйственных угодий по 30 цент-

неров, в том числе по 40 центнеров свинины на

100 гектаров пашни; получить настриг шерсти

на каждую овцу по 3,2 килограмма; получить

на каждую куру-несушку по 95 яиц, что соста-

вит на 100 гектаров зерновых 32,5 тысячи

штук; получить на каждую свиноматку не ме-

нее чем по 18 деловых поросят; получить 150

ягнят на 100 овцематок; получить 95 телят

на 100 коров и нетелей; добиться стопроцент-

ного сохранения нарождающегося молодняка.

Улучшить зооветобслуживание обществен-
ного животноводства.

Начать подготовку животноводческих кад-
ров. С этой целью организовать трехлетние

зоотехнические курсы.

Вызываем на социалистическое соревнование

животноводов колхоза „ Обновленная земля “

книги необходимо завести на

I каждой ферме. Ежедневный учет

расхода кормов и трудодней даст

I возможность снизить себестои-

I мость продукции.

Нам необходимо использовать

зимнее время для учебы живот-

'новодов. Нужно сейчас уже орга-

I низовать кружки по изучению

правил раздоя коров, откорма

I свиней и т. д. Общественное жи-

вотноводство должно вестись на

I научной, культурной основе. Это

даст возможность значительно

I увеличить доходы колхоза и кол-

хозников.

По поручению общего собрания колхозников подписали'

Председатель колхоза И. ДЕМИДЕНКОВ, зоотехник А. ДМИТРИЕВ, заведующий

свиноводческой фермой А. ТИТОВ, заведующий фермой крупного рогатого скота

Н. ЕРШОВ, доярки: Т. ЕФИМОВА, С. СТАЦЕНКО, телятница Н. ТИТОВА, свинарка 0 КУ-

ЛАКОВА, овцевод А. ИВАНОВА.
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количества мяса,

как правило,

утверждены участниками Все-
союзной сельскохозяйствен ной
выставки по показателям 1955
ігода. В закончившемся году эта

ферма снова перевыполнила план

получения товарной продукции и

сейчас взяла обязательство бо-
роться за получение 40 центне-

ров свинины на каждые 100 гек-

таров пашни.

Что же послужило достиже-

нию этих показателей? Секрет
кроется прежде всего в том, что

заведующий евинофермой т. Ти-
тов, свинарки тт. Кулакова, Тис-
лер и другие с любовью относят-

ся к своему делу, болеют душой
за то, чтобы для животных было
вапасено в достаточном количе-

стве разнообразных кормов, что-

бы помещение своевременно бы-
ло отремонтировано, утеплено,

содержалось в чистоте и поряд-

ке.

Славно трудятся работники и

других ферм. Доярки Т. Ефимова,
С. Стаценко, А. Любимова 'надои-
ли -от каждой из закрепленных ново-дства

за ними коров по 2.200 и больше

литров, молока. Увеличение на-

доя в целом по колхозу за истек

ший год составляет 61.213 лит-

ров.

Уверенность в том, что труд,

затраченный с душой, всегда

приносит результаты, позволила

(работникам фермы кр'упного ро-

гатого скота взять на себя обяза
тельство получить в наступающем

году от каждой фуражной коровы

по 2.400 литров молока.

Для выполнения этого обяза-
тельства уже сейчас создаются

необходимые предпосылки. Заго-
товлены в достаточном количест-

ве грубые и сочные корма, при-

жимаются меры к рационально-

му использованию их. Одновре-
менно с этим пересматриваются

кадры животноводов. Для работы
на ферме подбираются люди, лю-

бящие животных, ибо любовь к

своему делу это тоже резерв по-

вышения производительн ости

/труда и продуктивности живот-

Получим 2.400 литров
молока от каждой

Из выступления заведующего

животноводческой фермой
т. Ершова

В прошлом году мы мерили се-
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Достигнутый рост продуктив- скармливания скоту строго по

нести животноводства — несом- вес У- Сделаем все, чтобы корм

ненный успех колхозных труже- использовался по назначению, а

ников. Но, оглядываясь на прой- нс втаптывался в навоз.

денный путь, мы должны думать ,,

т, - Ьыло у нас и так что живот
завтрашнем дне. И правильно ныр „ * рнио АИ вот-

делают члены сельхозартели ■ недель не-
«Май», когда вскрывают имею-

щиеся недостатки в колхозном

производстве. Их выступления

на общем собрании, несомненно,

сослужа'т хорошую службу в де-

ле поднятия продуктивности об

щественного животноводства на I нового

Йолее высокую ступень. Это вер- коров.

'ный путь —сделать колхоз бога-

тым, а колхозников зажиточны-

ми.

И. КРЫЛОВ.

I н7 мально обеспечивались водой;
не хватало комбикорма. Все это,

конечно, отрицательно сказалось

на удоях.

В этом году мы устраним от-

меченные недостатки и добьемся

повышения удойности

При наших возможностях мы

'вполне можем получить в сред-

нем от каждой фуражной коровы

ho 2.400 литров молока.



Москва. Начался международный шахматный турнир,

посвященный памяти выдающегося русского шахматиста

А. А. Алехина. В турнире принимают участие сильнейшие
шахматисты двенадцати стран.

На снимке: (слева направо): участники турнира С. Гли-
горнч (Югославия), Л. Сабо (Венгрия), В. Смыслов и

М, Тайманов (СССР).
Фото Л. Великжанина. Фотохроника ТАСС

Охота на зайцев
Каждая местность по-своему

хороша, имеет свои особенности
и условии, к котоірым охотник

привыкает, познает их. Но со-

ветский промысловик и сиорт-

смвНг-охотник яе может расточи-

тельно и безразлично относиться

к использованию природных бо-
гатств, потому что в социалисти-

ческом обществе он призван быть
активным участником великого

преобразования природы, в част-

ности, преобразования промысло-

во-охотничьей фауны. Трудами
нашего народа создаются огром-

ные лесозащитные полосы, гидро-

электростанции и водоемы. Новые
леса й водохранилища привле-

кают к себе и будут способство-
вать размножению массы водопла-

вающей дичи, тетеревов, куро-

паток, зайцев и других живот-

ных. Культурная охота неизме-

римо расширит свои границы.

Маточное стадо зверей и птиц

будет охраняться все более созна-

тельно и строго.

Спортивную работу ни в коем

случае нельзя превращать в про-

мысел и хвалиться многими де-

сятками заготовленных птиц и

зверей. Истинному охотнику-

спортсмену не нужно быть заго-

товителем дичи, ему не за чем ис-

числять свою добычу десятками

и сотнями голов.

Охотник-спортсмен удовлетво-

ряет только свои чисто спортив-

ные и познавательные потребно-
сти, а также использует охоту

для отдыха и физической закал-

ки во время пребывания в отпу-

ске или в выходной день.

Сейчас государственная охот-

ничья инспекция при Облиспол-
коме установила сроки охоты на

зайца-беляка ’на территории Ле-
нинградской области с 21 октяб-
ря 1956 года по 15 февраля 1957
года. Разрешается отстреливать

за одну охоту не более двух зай-
цев на охотника. Охота на зайца-
.русака запрещается. Поэтому у

сознательного, передового совет-

ского охотника должно быть чув-

ство меры и бережливости в от-

ношении к птице и зверю,] так

как необходимо создавать условия

к воспроизводству поголовья, а

не к сокращению. Это нужно пом-

нить каждому и всегда.

1 К несознательным и неради-

вым охотникам, к сожалению

они еще имеются в районе, будут
приниматься строгие меры по ли-

нии инспекторов-общественни-
ков нашего района.

Товарищи охотники! Помните,
ч'то в нашем районе много разве-

лось хищных звчреи и, прежде

всего, волков. Постоянно имейте
при себе картечь для беспощад-
ного уничтожения их. ,

В. БОЛТОВ,
председатель районного

общества охотников.

Шалость детей с огнем приводит

к пожарам

Осень и зима — наиболее по-

жароопасный период. Факты сви-

детельствуют о том, что в эта вре-

мя пожары чаще всего возникают

от неисправности печных прибо>-
рвв, неосторожного обращения с

огнем, пользования электронагре-

вательными приборами кустарно-

го производства, применения не-

стандартных предо хранит елей
(жучков), а также от шалости де-

тей с огнем.

Обратимся ж фактам. 27 шп-

тября гражданин Аверьянов, про-

живающий в доме № 6 по ули-

це Победителей, уходя на работу,
оставил без присмотра овощх де-

тей. Игран со спичками, они по-

' дожгли квартиру. 29 сентября
гражданка Анаісенко, проживаю-

щая в доме № 23 по улице До-
рожная, тоже оставила детей од-

них. От неосторожного обращения

со спичками в квартире возник

пожар.

Возникают иногда пожары но

только от детской шалости, но

и от неосторожного обраще-
ния-взрослых людей с осветитель-

ными приборами. Так, 2 октября
гражданин Майков, житель дерев-

ни Переволок Загршвского сельсо-

вета, будучи В 1 иетреэвоім виде,

зашел ® сарай с фонарем «лету-

чая мышь», который был уронен.

Разлившаяся горючая жидкость

воспламенилась, от чего возник

пожар.

Не оставляйте детей дома без при-

смотра. Аккуратно соблюдайте
правила эксплуатации печных

и электрических приборов.

И. ВОЛОХОВ,
начальник Сланцевской

городской пожарной
команды.

За рубежом

„Дейли миррор"
о выступлении Монтгомери

ЛОНДОН. (ТАСС). Обозреватель
английской газеты «Дейли мир-

рор», касаясь «лекции» фельд-
маршала Монтгомери, содержав-

шей призывы к «антикоммуни-

стическому крестовому походу»,

эсуждает его циничные высказы-

вания, выдержанные в духе про-

паганды войны. Пто сказали бы
мы, пишет обозреватель, если

)ы кто-либо из советских коман-

диров поднялся на кафедру и

італ бы распространяться на те-

му о том, что СССР собирается
«разгромить и уничтожить» нас?
Намекая на то, что выступления,

подобные «лекции» Монтгомери,
наносят ущерб престижу Англии,
обозреватель советует Монтгоме-
ри «подарить стране молчащие».

Военные действия в Алжире
ПАРИЖ. (ТАСС). По сообще-

ниям парижских газет, во многих

районах Алжира продолжаются

ожесточенные бои между фран-
цузскими войсками и отрядами

алжирских повстанцев.

В операции, предпринятой про-

тив повстанцев в районе горного

массива Большая Кабилия, с

французской стороны приняло

участие семь батальонов пехоты

и воздушно-десантных войск, а

также бронетанковые и артилле-

рийские подразделения, авиация

и—в районе морского побережья
• военные корабли.

НОРОТНИЕ СООБЩЕНИЯ

22 октября в Китай по пригла-

шению премьера Государствен-
ного совета КНР Чжоу Энь-лая
прибудет с дружественным визи-

том председатель Антифашистской
лиги народной свободы Бирмы
У Ну.

В японском городе Хиросима,
который явился жертвой первой
американской атомной бомбы,
будет воздвигнут памятник ребен-
ку — жертве атомной бомбы. Па-
мятник будет установлен в парке,

разбитом на том месте, где был
центр взрыва атомной бомбы.

По сообщениям печати, на со-

стоявшемся 10 октября заседании

сенатской подкомиссии по выбо-
рам было сообщено, что в штате

Луизиана и в других штатах юга

тысячи негров лишены права уча-

ствовать в президентских выборах
в -этом году в США.

На днях в Дании спущен на во-

ду рефрижератор «Красногорск»,
строящийся датской фирмой по

заказу Советского Союза.
На снимке: спуск судна на ВО-

ДУ-

Где же выход?
В нашем городе есть неплохая баня. Но для то

чтобы туда попасть, горожанам приходится преодо

вать немало трудностей и препятствий. Все пеш ех

ные и подъездные пути к бане изрыты траншеями

канавами и настолько грязны, что возникает вопп

как сделать так, чтобы и в бане побывать и в грязи

испачкаться?
Такое критическое положение жителей города хоі

шо известно руководителям треста «Ленинградслане
и городского Совета, но мер по благоустройству по-

ездных путей они не принимают. Спрашивается, как

выход из создавшегося положения найдут руково-

тели?

(Из письма в редакцию).

Вопрос о бане предрешен

Пора1 с ним разобраться!..

Но вот беда: каким путем

Нам к бане подобраться?

Тяп-ляп...
В бытовом павильоне Сланцевской бытмногопро

артели, расположенном в поселке шахты № 1. пар

беспорядок. Работники павильона к выполнению сво
обязанностей относятся беспечно и зачастую плохо в

полняют требования заказчиков.

Особенно неудовлетворительно работает сапожні

цех. Здесь имеют место случаи, когда ремонт модел
ной обуви производят грубо, наспех, недоброкачестве
но. На подошву модельных туфель вместо кожи зач
стую накладывают резину или кожемит и прибиваі
длинными металлическими гвоздями. Конечно, при т
ком «ремонте» клиенты негодуют. , ,

(Из письма в редакцию).

В сапожной тишь и благодать.

Здесь, как в цеху довольно веском,

Заказ умеют выполнять

С особым «лоском, шиком, блеском».

Склонивши голову на бок,

(От напряженья жилы вспухли)

Прилежный мастер точно в срок

Аршинный гвоздь вбивает в туфли.

— Что, кожи ,нету? Не беда!

Вам кожемит поставить Можем.

Он не (сотрется никогда

И не уступит даже коже.
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